

Chutier

JDE Edition Rhône 69

Brasil Business Club Promouvoir les affaires

ajouté le 4 janvier 2013

La société d'avocats lyonnaise Bismuth a créé un nouveau club pour renforcer les liens entre entreprises rhônalpines et brésiliennes et promouvoir les échanges.

«Nous constatons depuis quelques années un réel intérêt des TPE et PME pour le Brésil, observe Olivier Costa, avocat associé de Bismuth, société d'avocats lyonnaise spécialisée en droits des affaires. De plus, le Brésil et la région Rhône-Alpes ont de nombreux centres d'intérêt communs.»



Relais d'affaires locaux

Pour l'avocat en charge du département international, et notamment du Brazilian desk, déjà membre de la chambre de commerce brésilienne à Paris et du Portugal business club à Lyon, l'idée de créer le Brasil Business Club, qu'il préside, relève d'une «vraie cohérence». Le cabinet d'avocats Bismuth a noué des partenariats avec des cabinets qui proposent tous types de prestations à São Paulo et Rio de Janeiro. Cette initiative s'appuie aussi sur les liens institutionnels existants entre Rhône-Alpes et le Brésil: Erai dispose ainsi de bureaux à Curitiba, dans l'État de Parana qui a signé une convention avec la Région, et une représentation à São Paulo, tandis que le Grand Lyon a organisé une délégation en juin dernier. «La chimie/pharmacie, la logistique, l'organisation d'événements, l'énergie ou encore la revitalisation de quartiers sont des domaines dans lesquels l'expertise de Rhône-Alpes est intéressante pour les entreprises brésiliennes», souligne Olivier Costa. Lieu d'affaires et d'échanges conviviaux, le club organisera des déjeuners mensuels autour d'une thématique business. Un événement sur le Brésil, associant culture et économie, est aussi envisagé.

Brasil Business Club

Olivier Costa :
04 72 60 53 93,
olivier.costa@bismuth.fr